

domingo 02 de febrero de 2020 - 12:00 AM

Corregimiento El Centro alimenta el Plan de Desarrollo

Líderes comunales, jóvenes e incluso población infantil participaron esta semana en el encuentro con las autoridades distritales. Se plantearon inquietudes y se hicieron compromisos de cara al diseño del Plan 2020-2023.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



La comunidad 'comemango', como cariñosamente se le denomina a los habitantes del corregimiento El Centro, recibieron esta semana la avanzada del gobierno local, que ya escucha propuestas para el diseño del Plan de Desarrollo.

A juicio de Jeffer Peñaloza, líder de la comunidad de El Centro, hay tres aspectos en los que se debe trabajar de manera firme en su territorio.

"Nuestros campesinos están abandonados y necesitamos otras alternativas diferentes al petróleo. Creo que los puntos en los que debemos trabajar en principio son apoyo a las empresas locales, estado de las vías que están deterioradas y la parte de agricultura".

"Creemos en la palabra del Gobierno y esperamos que esos compromisos se cumplan como hasta ahora vemos que se está haciendo", señaló Peñaloza.

Por su parte, Graciela Sánchez, otra de las representantes de la comunidad 'comemango', dice que hay muchas expectativas frente a lo que se pueda lograr en los próximos años.

"La experiencia que tengo y el conocimiento de muchos años como líder comunal me permiten decir que al corregimiento El Centro le falta mucho desarrollo socioeconómico".

"Siempre he vivido acá y nos falta programas y por eso deberíamos incluir las juntas de acción comunal y tengo la expectativa de que se cumpla con lo hablado", dijo la líder de la comunidad.

Las declaraciones de los líderes comunales se conocieron precisamente durante el recibimiento de del equipo del Distrito, que entabló diálogo con esta población ante la cual se hicieron los primeros anuncios.

"Aquí estamos con la comunidad trabajando de la mano, escuchándolos, viéndolos a la cara, diciéndoles lo que podemos hacer, también las cosas que son difíciles de hacer en este momento por presupuesto, por temas legales", indicó el alcalde Alfonso Eljach.

Según el mandatario, todo esto serán insumos para la construcción del Plan de Desarrollo 2020 - 2023: "El Centro tiene una muy buena organización y tenemos que trabajar para que se potencie el trabajo en grupo".

Uno de los primeros anuncios que se hizo ante la comunidad del corregimiento El Centro es la gestión que se realiza para sacar adelante el proyecto de mejoramiento vial en el tramo Laureles - Campo 22, que tanto ha pedido la comunidad en años anteriores.

"Nos sentamos con Ecopetrol para terminar la vía que llega hasta Campo 22 y posteriormente se hará hasta Campo 23", aseguró el mandatario distrital.

Otras propuestas quedaron en la agenda de la Alcaldía Distrital como el apoyo a los programas de adulto mayor y el proyecto de una villa olímpica y cultural.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también



Con limpieza y pintura le cambiaron la cara al Cristo Petrolero de Barrancabermeja



Se llevó a cabo una cruzada por el Malecón Cristo Petrolero



Anuncian inversión de \$2.239 millones para dos ciénagas



Murió otra víctima del atentado con arma de fuego en Barrancabermeja

Comentarios

Comente con Facebook

1 comentario

Ordenar por Más recientes +



Agregar un comentario...



Delio Céspedes

Ojalá incluyan la terminación de la ruta comemango pues como dieron la noticia todo el mundo creyó que estaba totalmente terminada y resulta que por ahora sólo se ha atendido un tramo. Amanecerá y veremos con lo que falta.

Me gusta · Responder · 20 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Incendio de un vehículo ocasionó una emergencia en Los Curos, Piedecuesta

Con limpieza y pintura le cambiaron la cara al Cristo Petrolero de Barrancabermeja

Listo el hospital que China construyó en diez días para el coronavirus

Vanguardia Xa PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Con limpieza y pintura le cambiaron la cara al Cristo Petrolero de Barrancabermeja
- 2 Se llevó a cabo una cruzada por el Malecón Cristo Petrolero
- 3 Estratos 1 y 2 tendrán subsidio de Internet
- 4 Corregimiento El Centro alimenta el Plan de Desarrollo
- 5 Piden atender caso de erosión en el Boston